



El PSOE pedirá el apoyo de PP y Cs para que la Junta financie al Centro del Cáncer

El Grupo Municipal Socialista llevará al pleno una moción en la que insta al Gobierno regional a aprobar un plan de al menos un millón de euros

REDACCIÓN/ WORD

SALAMANCA. El Grupo Municipal Socialista defenderá, en el pleno de mañana del Ayuntamiento de Salamanca, una iniciativa en la que se insta a la Junta a aprobar, antes de finalizar el 2019, un plan de apoyo financiero de al menos un millón de euros al año durante el periodo 2020-2024 que le garantice una financiación autonómica para gastos generales y con el objetivo de dar estabilidad a su funciona-

miento y labor investigadora. Subvención que, en todos los casos, deberá ser compatible con los recursos que obtenga dicho centro en convocatorias competitivas.

El Grupo Socialista recuerda que a principios del año 2011, antes de las elecciones autonómicas celebradas ese año, la Junta de Castilla y León adquirió un compromiso para financiar dicho centro, «algo que fue anunciado además a bombo y platillo en su día, pero que, como otras tantas otras cosas con y para Salamanca, nunca se han llevado a efecto».

Un compromiso, señala el PSOE, alcanzado en una reunión «en la que también estuvo presente el ahora presidente autonómico, Alfonso Fernández Mañueco, que en ese momento era candidato del PP a la Al-

caldía de Salamanca, por el que el Consejo de Gobierno aprobaba una subvención de 1.083.035 euros para ese mismo año del 2011 destinado a financiar el CIC. Compromiso que nunca se ha cumplido».

Ese año, añade, «el CIC solamente recibió un 50% de esa cantidad, un 25% se le pagó en 2012, y el otro 25% fue anulado y nunca fue transferido». En el año 2012 la Consejería de Educación anunció una subvención directa de 325.000 euros que se hizo efectiva el 28 de febrero de 2013. «La promesa de dar periodicidad anual a la subvención de aproximadamente un millón de euros aprobada en la citada resolución del Consejo de Gobierno de 24 de marzo de 2011, por tanto, nunca se ha llevado a efecto», insisten desde el Grupo Socialista.